

INFORMATION DOCUMENTAIRE

INFORMATION DOCUMENTAIRE



Université de Yaoundé II
The University of Yaounde II



Université de Yaoundé II
The University of Yaounde II

L'ESSTIC est un établissement d'enseignement supérieur de l'Université de Yaoundé II qui forme dans les métiers de l'information et de la communication. Elle promeut également la recherche dans les domaines des sciences et techniques de l'information et de la communication. Au terme d'un parcours de formation qui dure 3 ans, l'impétrant sort nanti d'une licence en Information documentaire.

SES COMPÉTENCES :

Bibliothéconomie, documentation et archivistique.

DÉBOUCHÉS

- **Documentaliste** (assure la mise en relation entre un utilisateur et l'information traitée telle que demandée préalablement).
- **BIBLIOTHÉCAIRE** (est responsable de la bibliothèque, cet expert du document assure la gestion et la diffusion des documents qui s'y trouvent et permet à l'utilisateur de se retrouver facilement).
- **Archiviste** (a la charge de collecter, d'inventorier, de classer et de surveiller l'état de conservation des documents originaux et anciens, très vaste et veille à ce que ceux-ci soient accessibles au public).

L'ESSTIC est un établissement d'enseignement supérieur de l'Université de Yaoundé II qui forme dans les métiers de l'information et de la communication. Elle promeut également la recherche dans les domaines des sciences et techniques de l'information et de la communication. Au terme d'un parcours de formation qui dure 3 ans, l'impétrant sort nanti d'une licence en Information documentaire.

SES COMPÉTENCES :

Bibliothéconomie, documentation et archivistique.

DÉBOUCHÉS

- **Documentaliste** (assure la mise en relation entre un utilisateur et l'information traitée telle que demandée préalablement).
- **BIBLIOTHÉCAIRE** (est responsable de la bibliothèque, cet expert du document assure la gestion et la diffusion des documents qui s'y trouvent et permet à l'utilisateur de se retrouver facilement).
- **Archiviste** (a la charge de collecter, d'inventorier, de classer et de surveiller l'état de conservation des documents originaux et anciens, très vaste et veille à ce que ceux-ci soient accessibles au public).

Nous contacter

Campus de l'Université de Yaoundé 1 - Ngoa Ekélé
 B.P 1328 Yaoundé Cameroun

(+237) 242 16 08 80
 infos@esstic.cm
 Esstic-web 90.0 FM
 www.esstic.cm

Nous contacter

Campus de l'Université de Yaoundé 1 - Ngoa Ekélé
 B.P 1328 Yaoundé Cameroun

(+237) 242 16 08 80
 infos@esstic.cm
 Esstic-web 90.0 FM
 www.esstic.cm

LIBRARY AND INFORMATION SCIENCES

LIBRARY AND INFORMATION SCIENCES



Université de Yaoundé II
The University of Yaounde II



Université de Yaoundé II
The University of Yaounde II

The Advanced School of Mass Communication (ASMAC) is a higher training institution under the guardianship of the University of Yaounde II that gives professional training on information and communication professions. It also promotes research programs on information and communication sciences and techniques. The degree cycle is a three-year training program, after which, the graduate receives a B.A. Degree in Library and Information Sciences.

ACQUIRED SKILLS:

Documentation, librarianship, and archiving.

PROFESSIONAL OPENINGS

- **Documentarist** (Establishes links between an information user and the available and needed data).
- **Librarian** (In charge of the library, ensures the management and the diffusion of the available documents therein).
- **Archivist** (Collets, treats, and makes the information available to the public of users).

The Advanced School of Mass Communication (ASMAC) is a higher training institution under the guardianship of the University of Yaounde II that gives professional training on information and communication professions. It also promotes research programs on information and communication sciences and techniques. The degree cycle is a three-year training program, after which, the graduate receives a B.A. Degree in Library and Information Sciences.

ACQUIRED SKILLS:

Documentation, librarianship, and archiving.

PROFESSIONAL OPENINGS

- **Documentarist** (Establishes links between an information user and the available and needed data).
- **Librarian** (In charge of the library, ensures the management and the diffusion of the available documents therein).
- **Archivist** (Collets, treats, and makes the information available to the public of users).

Nous contacter

📍 Campus de l'Université de Yaoundé 1 - Ngoa Ekélé
📍 B.P 1328 Yaoundé Cameroun

☎ (+237) 242 16 08 80
✉ infos@esstic.cm
🌐 Esstic-web 📻 90.0 FM
🌐 www.esstic.cm

Nous contacter

📍 Campus de l'Université de Yaoundé 1 - Ngoa Ekélé
📍 B.P 1328 Yaoundé Cameroun

☎ (+237) 242 16 08 80
✉ infos@esstic.cm
🌐 Esstic-web 📻 90.0 FM
🌐 www.esstic.cm